



Daito Chuo Osaka Japan

第2660地区 大東中央ロータリークラブ

*事務所

〒574-0046
大東市赤井1-2-10-4F
TEL : 072-872-6349
FAX : 072-872-6552
E-mail : dc-rc@eagle.ocn.ne.jp
ホームページ http://www.dcrc31477.com/



*例会

毎週水曜日 18:30~19:30
大東市立市民会館
〒574-0076 大東市曙町4-6
TEL : 072-871-0001
FAX : 072-871-0004

■会長:北田宗男 ■幹事:大東雅代 ■会報委員長:長崎弘芳

R I 会長 イアンH.S.ライズリー



ROTARY:
MAKING A
DIFFERENCE

2017~2018年度
国際ロータリー・テーマ
ロータリー:変化をもたらす

四つのテスト

- 言行はこれに照らしてから
1. 真実かどうか
 2. みんなに公平か
 3. 好意と友情を深めるか
 4. みんなのためになるかどうか

第 1011 回 例会 平成 30 年 6 月 20 日

開会点鐘 : 18:30
 ロータリーソング : 「我等の生業」
 来客紹介 : 親睦活動委員長
 会長の時間 : 会長
 諸報告 : 幹事、各委員長、出席報告、ニコニコ箱
 卓話 : 「本年度を省みて」 クラブ奉仕・会員組織・職業奉仕・社会奉仕・国際奉仕・青少年奉仕・親睦活動・戦略計画 各委員長
 閉会点鐘 : 19:30

次週のお知らせ

卓話:「本年度を省みて」担当: 会長・幹事・会計・S.A.A.

6 月 6 日の例会の記録

出席報告

会員数 : 26 名
 出席者数 : 15 名
 欠席者数 : 5 名
 出席規定免除者数 : 6 名
 出席率 : 75.00 %
 5月23日 修正出席率 : 55.55 %
 ↓
 89.47 %

お客様
米山奨学生: フォンカーマン様

今月のお誕生祝
荒金・北口 両会員

お知らせ

- ・6/24(日) トロント2018国際大会「日本人親善朝食会」
ハイアット・リージェンシー・トロント 開場AM6:30~ 朝食会7:00~8:30
- ・6/29(金) 大東市教育長より感謝状の贈呈 北田・森原・岩本
市民会館5階 教育長室 10:00~11:00
- ・7/4(水) 青少年健全育成市民大会への協賛について
市民会館2F キラリエホール2 PM7:00~
- ・7/8(日) 米山総会及び新規奨学生歓迎会 大和田・岩本・奨学生
KKRホテル大阪「銀河」 受付16:30~ 総会17:00~18:00 懇談18:20~20:30
- ・7/28(土) クラブ国際奉仕委員長会議 白川
大阪社会福祉指導センター 登録13:00~ 会議14:00~16:00
- ・7/28(土)~29(日) チームライラ研修交流会
大阪府立青少年海洋センター 開始28日13:00~ 解散19日12:00



二〇二〇箱

- ・本日卓話担当です。よろしく申し上げます。荒金会員
- ・欠席のお詫びと本日の卓話荒金会員、楽しみにしています。川西会員
- ・今日で本年度の理事会最後ですね。北田会長ご苦勞様です。田中会員
- ・早退のお詫び。東坂会員 ・梅雨に入りましたね～。宮城会員
- ・梅雨に入ったようで体に気をつけましょう。岡橋会員
- ・荒金さん卓話楽しみにしています。大東・北田 両会員
- ・ついに梅雨入り、早く明けて欲しい。庵谷会員
- ・長らく欠席して申し訳ありません。伊泊会員
- ・遅れて、大変申し訳ありません。白川会員

当 日 計	¥22,000
今期累計額	<u>¥819,000</u>

《 会長の時間 》

会長 北田 宗男

毎回会長の時間のネタ探しにインターネットのニュースを見て話を考えるのですが、パソコンが普及した20数年前に、先輩の新聞販売店をされている玉垣さんが、「これで新聞屋も終わりや。情報は全てインターネットで知り、新聞なんかの紙媒体は無くなって行く。」と語られていたのが凄く印象に残って居りました。実際その様な流れになった、現在であります。今回もネットニュースから検索しますと、「列車の早発で、謝罪文」と云う記事が載って居りました。発車時刻より30秒早く出てしまい、それに対して鉄道会社が謝罪文を出したという事です。遅れるのなら分かりますが、乗客からの苦情も無く、それくらいならと思いますし、海外でもこのニュースが報じられていて、大抵の国の反応は何で？のクエスチョンの反応だったそうです。そもそも時間通りに列車が来ないのに、早く出発する筈がない等のコメントが載っておりました。鉄道会社がこの様な謝罪文を出したのは、早発が2回目というのもあったのですが、「鉄道営業法」と云う法律がありその中に鉄道運輸規定と云うのがあります。そこには時刻表に載っている時間よりも、早くに発車してはならないと云う条文があります。列車の発車時刻は例えば6時45分発車の場合、その時間ジャストだと思って居りましたが、実は45分00秒から55秒の間で決められていて、運転管理時刻表では45分何々秒とかと決められて居るそうです。この秒数は、一般には公開されてないそうです。だから早発とは乗客誰もわからない事でありませぬ。それなのになぜ謝罪文を出すのか。それは早発が社会的に容認されるか否かではなく、安全輸送の重さを社内に啓発させ、乗務員の意識を徹底するという観点から、単純ミスから重大事故を防ぐ為であるそうです。私も、そんな細やかな意識を持ってクラブを安全運転できたら良かったな、と反省する今日この頃です。



●)) 前回 (6/6) の卓話 (●



「 普段のお遊び 」

荒金 正之 会員



6月お誕生日の方 おめでとうございます

米山奨学金授与



お知らせ

新年度から例会場は401号室⇒403号室へ変更となります。

※尚、お部屋が取れない場合は401号室を利用します。

- 7/ 4(水) 401号室
- 7/11(水) 401号室
- 7/18(水)以降 403号室 お間違え無きよう宜しくお願い致します。

